

Wichtige Fakten über die Luftrettung



Wie oft fliegen sie
durchschnittlich am Tag?

Schwer zu sagen,
aber ungefähr acht
mal, aber unser
Rekord liegt bei
zwölf mal in 24
Stunden.



Wie ist es wenn ein Kind
transportiert wird?

Wenn ein Kind
transportiert wird,
darf immer nur ein
Elternteil mit fliegen,
da im Hubschrauber
nicht so viel Platz ist.



Wie macht ihr eine Herzdruckmassage im Hubschrauber?

Es gibt eine CPR die, die manuelle Herzdruckmassage übernimmt. So muss man dann nur noch manuell beatmen.



**Welches Einsatzgebiet
sichert der
Rettungshubschrauber ab?**

**Der Rettungshubschrauber
sichert einen Radius von 50
bis 70 km ab.**



Was ist wenn jemand sehr stark im Hubschrauber blutet?

Tatsächlich ist unser Hubschrauber der erste deutsche Hubschrauber, der Blut und Plasmakonserven mitführt.

